

Protokoll der GV der Sektion Kajak des SCNR vom 16. Februar 2006

Anwesend: Daniel Hess, Steffen Schwarz, Annemarie und Werner German, Bernd Czichon, Edward Stanek, Maximilian Meyer, Daniela Brodbeck-Hummel, Stephanie Rothe-Pöllet, Johanna Wyhnaneck, Sabine Rudolph-Böhner, Holger Bernhard, Andreas Laue, Almut Mecke, Fabian Axthelm, Christian Bartelmus, Silke Büchl, Peer Mittl, Silke Voss-Schwarz (Gast)

Entschuldigt: Matthias Meyer, Jiri Pavel, Kirsten Brechmann, Stefan Irmeler, Tim Schlange, René Emenegger, Frank und Birgit Dorobek,

Daniel Hess, als Sektionspräsident eröffnet die GV um 18:00 Uhr. Er verabschiedet und verdankt Werner und Annemarie German, die nach langen Jahren als Materialwarte ihr Amt abgeben. Als neuer Materialwart wird einstimmig Holger Bernhard gewählt.

Dem abwesenden Kassier, Matthias Meyer, wird ebenfalls für seine Tätigkeit gedankt. Edward Stanek wird einstimmig zum neuen Kassier gewählt.

Sektionspräsident Daniel Hess und Vertreter Steffen Schwarz stellen sich für ein Jahr wieder zur Wahl und werden einstimmig in ihren Ämtern bestätigt.

Auch Fabian Axthelm, der die Homepage professionell betreut, wird für seinen Einsatz gedankt.

Daniel Hess präsentiert den Rechnungsbericht 2005. Ihm wird einstimmig Décharge erteilt. Das beim Vorstand bereits eingeebnete Budget 2006 wird vorgestellt und akzeptiert.

Entschieden wird, dass auch in 2006 die Eintritte für den WW-Kanal in Hünigen für Mitglieder wieder von der Sektion bezahlt werden, allerdings nur Eintritte für dienstags und donnerstags.

Die Kfz-Pauschale, die von Mitgliedern gezahlt werden muss, die als Mitfahrer bei Ausfahrten bei anderen mitfahren, wird von 0.10 CHF auf 0.15 CHF angehoben.

Zukünftig soll es nicht nur eine Reservierungsliste für die Schlauchkanadier geben, sondern für alle sektionseigenen Kajaks. Fabian will eine solche Reservierungsliste im Mitgliederbereich der Homepage einrichten.

Auch in 2006 wird wieder zusammen mit dem Kajakclub der Roche ein Anfängerkurs angeboten. Termine sind:

Silke Büchl übernimmt die Vorbereitung. Eine Liste mit den Terminen und den Vereinsmitgliedern, die an den 5 Abenden die Betreuung übernehmen wird noch verteilt.

Die Fahrtenplanung für 2006 wird besprochen und ist als Anhang an dieses Protokoll gehängt.

Daniel will sich ausserdem darum kümmern, Techniktraining mit Kajaklehrern zu organisieren.

Zum Ende des offiziellen Teils der GV werden noch Bilder von den Fahrten in Korsika von Silke und in Südfrankreich von Christian gezeigt.